
外国语学院开展期中教师座谈会与学生座谈会

为进一步夯实学院教师教学水平，提高教学质量。外国语学院于

2023 年 4 月 19 日在二教 0414 开展了外国语学院期中检查教师座谈

会，于 4月 20 日在三教 3408 开展了学生座谈会。出席教师座谈会的

人员有校级督导黎闯进、院长范冬梅、教学副院长许爱兵、科研副院

长张曼、各教研室主任及教师代表。出席学生座谈会的人员有院长范

冬梅、教学副院长许爱兵、科研副院长张曼、党总支书记彭璇及各学

生代表。

教师座谈会上，黎督导指出从期初检查到期中检查阶段，老师们

在科研方面进步很大。随后许院长说明，对于教学工作量的计算核实

节点问题，学院已与人力资源多次进行沟通。接着文静老师提出了因

临时更换教材导致任课教师没有充足时间备课的问题以及教师医保

断缴上出现的问题。然后，范院长就文静老师提出的问题逐一进行了

解释，并回答了关于教师考核方面的问题。接着，董老师汇报了教学

安排以及教研室改造的情况。然后，黎督导指出通过本次总结，学院

在“教学三大件”（课程大纲、教学进度表、教案）的填写规范上还

有很大一部分需要改进的地方。会议末尾，范院长对此次会议进行总

结，并表示此次会议对学院的教学工作开展和教学管理方面都具有指

导性作用，并对黎督导此次的指导工作再次表示感谢。



学生座谈会上，范院长首先简要介绍了到场教师与学生，并提出

此次会议的目的是为了收集学生在学习和生活上所遇到的各种问题

并反馈各位教师在教学上的不足之处。接着许院长回答了关于英专生

报考四六级考试的问题，并希望同学们积极参加各种竞赛，努力提高

自身能力，为将来的就业打好基础。然后，彭璇书记继续鼓励同学大

胆发言，提出生活与学习上的问题。接着，张曼院长回答了关于二外

选课以及教材问题，并鼓励同学踊跃参加竞赛。最后，范院长再次总

结了同学关于四六级以及各项赛事上所遇到的各项问题，并逐一进行



了解答，并表示将为同学们提供更多资源，并在教学设施和教学环境

方面作出更大的优化。

此次教师座谈会与学生座谈会反馈了大量问题，使我院教师与学

生感受了学校对我院教学工作的大力支持，相信在接下来的道路上，

学院定能夯实学院教师教学水平，进一步提升教学质量，为学生提供

更好的发展机会，培养出更杰出的人才！


